



nachhaltig Einfluss zu nehmen. Für den Projektstart seien wegweisende Dinge angesprochen, so dass dieses Projekt zu bejahen sei und alles Weitere in Sachen IRR müsse sorgfältig sowohl in den Gremien als auch im Kreistag geprüft und abgewogen werden.

Der Kreistag stimmt der Durchführung des Projektes „Ressourceneffiziente Stadt- und Industrieregion“ einschließlich der anteiligen Finanzierung durch den Kreis Euskirchen zu.

**Abstimmungsergebnis:** Mit Mehrheit dafür,  
bei Gegenstimmen der Fraktionen  
von FDP, BüFo und DIE LINKE  
sowie Enthaltung der UWV-Fraktion